

SUSCRÍBETE

Inicio > Cali > Artículo

> CALI

Antiguos patios de la Cra. 66 en Cali siguen con vehículos tras más de cinco años de su cierre; ¿qué pasa?

La Alcaldía anunció fecha de evacuación definitiva y el inicio del proceso de chatarrización.



En el antiguo patio de la Carrera 66 hay vehículos que llevan hasta seis años abandonados, según la Secretaría de Movilidad. (Imagen de referencia). | Foto: Bernardo Peña



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

 $f \times S$ in \Box

Luego de cerca de seis años fuera de servicio, el antiguo patio oficial de la Carrera 66 no ha sido desocupado y tiene alrededor de 4000 vehículos en su interior.

Así lo reveló la Secretaría de Movilidad de Cali, quien también agregó que actualmente no hay ningún contrato vigente para poder utilizar dicho predio.

"Estamos en un proceso de empezar a sacar esos vehículos del patio porque el lugar no es el adecuado para tenerlos, no es de la Administración y actualmente la Secretaría de Movilidad tiene un contrato de patios y grúas con el Centro de Diagnóstico Automotor del Valle del Cauca, Cdav", informó el subsecretario de Servicios de Movilidad de Cali, Jorge Moreno.

El Funcionario aclaró que durante la actual Administración no se ha ingresado ningún tipo de vehículo a este predio.

"Desde hace unos seis años no se llevan vehículos a este patio. El objetivo nuestro es que antes de finalizar este año esté desocupado. El predio es de la Sociedad de Activos Especiales, SAE, y se tenía un acuerdo, pero ya reclamó su predio y estamos en el proceso de devolverlo. El Cdav está al frente de este trámite", precisó Moreno.



Patio del Tránsito de Cali está casi al 100 % de su capacidad; empezará la chatarrización de vehículos inmovilizados



La Alcaldía espera evacuar el antiguo patio de la Carrera 66 antes de terminar el 2025. | Foto: Bernardo Peña

La evacuación de este predio no se había realizado en años pasados debido a un pleito entre la empresa que tenía arrendado este predio y las autoridades de la ciudad, en el que reclamaban una millonaria suma por concepto de arrendamiento y llegaron a sacar algunos vehículos a la calle para presionar dicho pago. Sin embargo, este desembolso nunca se realizó.

"La Alcaldía no tiene ningún tipo de vínculo por este patio, es decir que no debe pagar ningún recurso, es el tercero (Cdav) el que debe estar al día para poder regresar este predio, nosotros estamos acompañando el proceso para poder que eso se haga de forma rápida", agregó Moreno.



Así se ve el Patio del Tránsito de Cali: esta es la cifra de vehículos que serán chatarrizados

Los vehículos que sean retirados del antiguo patio de la Carrera 66 serán trasladados al actual predio oficial destinado para las inmovilizaciones en Cali, el cual está ubicado en la vía Cali - Yumbo.

No obstante, se debe recordar que recientemente la gerente del Cdav, Diana Carolina Reina, le reveló a El País que el patio oficial está a punto de llegar a su máxima capacidad.

Ante esto, el subsecretario de Servicios de Movilidad de Cali, Jorge Moreno, argumentó que esto no sería un problema.



Muchos de los vehículos tienen inicio de proceso para chatarrización. | Foto: Bernardo Peña

"Por fortuna esos patios tienen 30.000 metros cuadrados y hay una rotación constante de los vehículos. Además, estamos en un proceso de chatarrización de aquellos que ya se consideran como abandonados por el tiempo que llevan inmovilizados, entonces se están haciendo las resoluciones para ejecutar y dejar más espacio libre", precisó Moreno.

El Subsecretario informó que en la actualidad tienen un primer lote de 5000 vehículos que están en proceso de chatarrización, entre los que están alojados en Yumbo y la Carrera 66.

"Lo que nos muestra la data es que, si el ciudadano no retira su vehículo rápidamente, pues es menor el interés que va a tener para poder recuperarlo, entonces tenemos vehículos de hasta seis años que están acá abandonados", ejemplificó.

Teniendo en cuenta esto, Moreno recomendó a la ciudadanía que, en dado caso de identificar que se tiene un vehículo inmovilizado en el antiguo patio de la Carrera 66, se acerquen ante las autoridades para poder realizar el respectivo retiro.

Para hacer el retiro del vehículo se debe solicitar una cita en la línea 602 380 89 57. Luego, hay que presentarse en el lugar y la hora indicada con los documentos requeridos para posteriormente hacer la liquidación y pago de los patios y grúas.

Una vez sea cancelado el monto debido, se debe dirigir al patio oficial para presentar los documentos de pago y poder retirar el vehículo.



Juan Camilo Villaguirán Úsuga

Comunicador social egresado de la Universidad Santiago de Cali. Escribo sobre los principales acontecimientos de Cali y el Valle del Cauca.

